

Trek Dinner

03.12.2016

Als die Fernsehserie Star Trek (Raumschiff Enterprise) in den 60er Jahren gedreht wurde, war sie kein großer Erfolg. Aber irgendwie hat sie es geschafft, mit immer neuen Episoden und Staffeln bis heute eine große Fangemeinde zu begeistern. Vermutlich ist es gar nicht so bekannt, dass es Fanclubs gibt, die sich regelmäßig treffen, so genannte "Conventions" veranstalten, zu denen sie entsprechend gekleidet gehen und selbst Teil der Science Fiction Welt sind. Die Gruppen sind untereinander über Städte und Länder hin vernetzt.

Anfang Dezember fand das jährliche Weihnachts Trek Dinner in Hamburg statt. In den extra dafür gemieteten Räumen fanden sich Trekkies aus verschiedenen Städten ein.



Das Buffet war voller leckerer Sachen, zum Teil im Stil der Science Fiction. Manch einer kam auch im Outfit der Raumfahrer. Die Königin der Texte kam im



Weihnachtsoutfit. Es fanden Aktivitäten statt, die den Abend zu einer abwechslungsreichen Veranstaltung machten. Da gab es Live Songs über die Raumfahrt, Schrott-Julklapp, einen Science Fiction Flohmarkt, Bio-



Raumschiff-Basteln, ein Theaterstück, den Tanz Galyxo aus der Serie "Raumschiff Orion" und Filmvorführungen. Dabei war auch die Animation "Reise durch das Weltall" von Charlene Wolff.

Es war ein netter und unterhaltsamer Abend.